



## **Le nouveau terrain synthétique est arrivé : pour les footballeurs, mais aussi les autres sportifs**

Publié le 04/12/2012



Le terrain synthétique arrive après la mise en place de filets pare-ballons et l'éclairage du stade.

La commune s'est dotée d'un nouveau terrain synthétique qui servira essentiellement pour le club de football. Mais le nouvel équipement est aussi mis à la disposition de l'école et du centre de loisirs. L'équipe municipale a ainsi concrétisé un projet évoqué deux ans auparavant. La réalisation du terrain va permettre au club d'évoluer dans de bonnes conditions pour les entraînements et les matchs des plus jeunes. Un bel outil pour l'AL Camiers, qui arrive juste après la mise en place de filets pare-ballons et l'éclairage du terrain. Un équipement bienvenu pour les autres associations aussi, telles que le club de badminton, qui va pouvoir bénéficier d'un créneau supplémentaire dans la salle des sports et aménager une troisième séance d'entraînement.

La Voix Du Nord